

ABSTRAK

MUH. TAUFIK ISMAIL 2017,. Kapabilitas Pemerintah Daerah Dalam Penanganan Bencana Longsor Di Kecamatan Curio Kabupaten Enrekang (dibimbing oleh Ihyani Malik dan Andi Luhur Prianto).

Tujuan penelitian ini adalah, (1) untuk mengetahui Kemampuan pemerintah daerah dalam Penanganan bencana tanah longsor di Kecamatan Curio Kabupaten Enrekang, (2) untuk mengetahui faktor pendukung dan penghambat pemerintah daerah dalam menanggulangi bencana alam tanah longsor di Kabupaten Enrekang.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kualitatif dengan menggunakan tehnik pengumpulan data secara observasi, wawancara dan dokumentasi. Kemudian tehnik analisis data dengan komponen sebagai berikut, pengumpulan data, reduksi data, sajian data, dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Kemampuan pemerintah daerah Kabupaten Enrekang yaitu, (1) Memberikan perlindungan terhadap masyarakat dengan cara memahami hal-hal yang berkaitan dengan bencana alam yang dapat membahayakan keselamatan masyarakat. (2) Pengalokasian anggaran bencana daerah untuk penanggulangan bencana alam belum sepenuhnya mencukupi karena dana dengan anggaran satu milyar pertahun tersebut digunakan atas beberapa penanggulangan bencana alam yang meliputi penanggulangan tanah longsor, banjir, kebakaran, dan angin topan. (3) Pemulihan lokasi bencana dengan mengutamakan perbaikan lokasi dan fasilitas yang menjadi kebutuhan umum baik masyarakat dan pemerintah daerah. (4) pengurangan resiko bencana alam dengan membuat program dan sosialisasi tanggap darurat bencana alam seperti bangunan pondasi penahan tanah longsor. Faktor Pendukung Pemerintah Daerah Kabupaten Enrekang dalam menanggulangi resiko bencana tanah longsor yakni, terjalinya kerjasama yang baik dari pihak Pemerintah Daerah, Dinas BPBD, Istanis terkait, dan Masyarakat, adanya program penanggulangan bencana, Pemberdayaan sumber daya manusia (SDM), dan Pendampingan. Faktor Penghambat yakni. Kurangnya anggaran dana, Faktor geologis, Minimnya fasilitas berupa alat penanganan bencana alam, Rusaknya fasilitas umum.

Kata kunci : Kapabilitas, Pemerintah Daerah, Penanggulangan Bencana.